

皆様のおかげをもちまして痛風の

設計者であり、

愛知万博の総合プ

近藤宏一郎

今夜は麻雀同好会の例会です。

お

浅野さん先日はありがとうござい

春日井和良

その後、20代半ばで菊竹清訓氏 の薫陶を受けることになります、

(出雲大社庁の舎・東京オリンピッ

ク選手村・大阪万博エキスポタワ

・沖縄海洋博アクアポリス等の

川畑

博敬

は愛知県に生まれ、京都大学卒業

東京大学大学院で丹下健三氏

設計を担当しました黒川紀章氏

チェンマイRCの写真発表しま

明 衞

忘れなき様お願い致します。

LUB OF NAGOYA OSU REPORT No. 1102

今年もよろしく

小笠原和俊

征

英弥

妻の誕生日です。

年齢不明の家内の誕生月です。

敏正

小笠原さんお久しぶりです。

ニコボックス

<2010-2<mark>011年度 R</mark>.I.テ

地域を育み、大陸を

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス Ray Klinginsmith

ロータリー理解推進月間

痛みが直りました。

加藤巳千彦

木曜日 12:30 例会場 承 1985年2月12日 例会日 名古屋東急ホテル 会 征 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F 事 松 本 哲 朗 電 話 (052)2<mark>51-0181 FAX (052)</mark>251-0337 ₹460-0008 URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

名古屋RC

造一さん

ビジター

第1299回例会

平成23年1月20日(木) SPEAK OUT DAY 出席計算数 名古屋東急ホテル

会員

61 名

岩崎

征

出席率92·31% 31%

丽々回出席率4・12%

ロータリーソング

茂成

四つのテスト」

指

揮

鬼頭

ピアノ伴奏

冨板

玲 子

設けてあります。 示スペースのうち、 低く抑えるために、三層もある展 れました。建物の高さを樹木より りながら緑豊かな白川公園の一角 に昭和62年(1987)に建設さ 名古屋市立美術館は、 一層を地下に 都心にあ

います。 日本文化の共生を設計のテーマと したデザインが各所に設けられて また、未来と歴史、西洋文化と 東海地方の名勝をモチーフと

名古屋市美術館 知の事と存知ます。 で活躍していた事は皆さんもご承 建築の枠にとらわれずに広い分野 タワービ

計しまし た。その ル等を設

ロデュー ンや中銀 阪万博の り合い大 サー)と知 カプセル ハビリオ

ビッグプロジェクトを数多く手が ることになりました。 また「共生の思想」を提唱し、 国内外を問わず、 世界的な建築家として知られ 都市計画や

地域を育み 大陸をつなぐ NAGOY

東海交通遺児を励ます会より、 感謝状を頂きました



・チェンマイ RC (タイ)



感謝状披露





グローバル補助金 チェンマイ報告

ノロジェクトチーム 加藤巳千彦

年男年頭所見 (1月13日例会)

年男年頭所見 春日井和良



還暦を迎える訳ですが、 だと信じたくない心境であります。 にかそんな年になってしまったん 昨年6月に両目を白内障で手術 私も今年の12月で8歳になり いつの間

きな節目に来てしまったのかなと 制ですから、ほんとうに人生の大 べもなく言われ結構ショックを受 先生、それ、ひょっとして老人性 見てもらったら日内障だと言われ、 らい状態だったので目医者さんに をしたんですが、ずっと目が見づ つくづく実感をしているところで 正直なんだなと感じております。 けました。気持ちとは裏腹に体は ですかと聞きましたら そうだとに 私の会社がいまだに 6 歳定年

頂きました。 すが、私が大須ロータリーに入会 頂き、様々な体験、 活動の中で諸先輩万に引っ張って させて頂いて2年半になりますが、 年頭に当たっての思いでありま 勉強をさせて

> 験させて貰っています。山歩きに 今までとは違う楽しいゴルフを体 きました。またゴルフ部会では、 も誘って頂きました。 大ホールでの合唱体験をさせて頂 オオスシンガーズでは、立派な

させて頂いています。昨年秋には せて頂き、入会する以前には考え いろな方との出会いやお話を聞か ろな行事に参加させて頂き、いろ らいです。 走らせて頂き、自分なりにまだ結 チャリティーランで年甲斐もなく られなかったような体験、勉強も 構やれるなと若于目信が持てたく 会の活動でも、これまでいろい

ているのですから嬉しく感謝感激 ています。当然良い方向へ変わっ わったんだなと最近つくづく思っ せて頂いて自分の人生が本当に変 ですから私自身、何か、入会さ

今年は第二の人生の出発点として、 思います。 また新たな気持ちで、臨みたいと 帰るということらしいですので、 還暦は本卦還りといい赤ん坊に

廻りの支えてもらっています方々 解して貰っています会社・社員。 親、支えてくれた家内、家族に、 に対し本当に感謝しなければなり 頂いた浅野さん、 そして入会を理 またロータリークラブに紹介して られたこと、丈夫に生んでくれた おかげさまで今迄大病もせずこ

> ません。そんな気持ちを忘れずに、 るように頑張りたいと思います。 生涯勉強です。今後も成長でき 年男ではありますが、あまり飛

導ご鞭撻をよろしくお願いいたし います。どうか皆様、今後もご指 び跳ねすぎて途中で息切れしない よう、体調にも気を付けたいと思

年男年頭所見 日比野富士男



云いたい。 六十歳』と云うよりは、さばをよ 迎えることが出来ました。『今年 んで『今年で四回目の年男』と 2011年卯年五回目の年男を

てからは すぐに「別に気にはしていないけ そんなに気にしてるの」と笑う。 は少し時間をおいてから「なにを いないよなぁ」と妻に問うが、妻 を見ると、「俺はこんなに歳とって テレビ等で自分と同年の人の顔 聞いてみただけ」と反論する。 その様な会話をしていま 大須ロータリーに入会し 何か違ってきています。

> 方々と会話したり色々な活動を通 のだと思えてきました。 然と、我が人生はこれから始まる じて活力を得てきたことから、自

らと思っております。 合わないと口を揃えて言われまし 出来る限り参加させて頂き皆様と 業にも以前以上に前向きに積極的 くなって、やりがいがあるなと思 た。最初は少しつらかったシンガ ルフ馬鹿、孫馬鹿、歌はカラオケ た事で今年は節目の年と考え、事 えるようになりました。そういっ ーズの練習や奉仕活動も今や楽し 社会奉仕・・・考えられない、似 でしたが、今はシンガーズの一員、 変わったぞと言います。以前はゴ に取り組み、ロータリー活動にも 緒に少しでも活躍し奉仕できた 友人がロータリーに入ってから

思います。 だき皆様に少しでも近付きたいと 飛躍をする年ではないかと思って 年の始まりでもあり卯年でも良い てきている様な気がします。20 ありますが、自分自身でも変わっ います。これからもご指導をいた 11年は2000年の一一(いい)

だきます。 のご健勝とご隆盛を念願いたしま して
年男年頭所見とさせていた

それはすばらしい先輩や同僚の

まだ入会して十ヶ月足らずでは

最後になりましたが、皆様の益々

年男年頭所見

内藤

明

ざいます。本年も宜しくお願いし 経営者で良かったなあと思ってい という同級生もいますが、その点 の友人達はもう定年でリタイヤし ってしまいます。役所や会社勤め ます。早いものでもう60才にな た人も多くいます。 再就職で大変 皆さん明けましておめでとうご

りますので、このペースで何年か も6年間勤めました。 会社の方も 生きてきたので―その後は、心静 過して―色々と摩擦を生じさせて 会長もさせて頂きましたし、仏壇 皆様のご指導宜しくお願いします。 かに生きていこうと思っています。 長男である専務に段々譲りつつあ 業界では名古屋仏壇組合の理事長 名古屋大須ロータリークラブの

2月3日(木)例会の案内

節分例会(職場例会) 例会変更 同日

於 12 12 時 時 30 00 分 分 大須観音 本堂下会議室 受付

広報委員会

近藤明美・前田

近藤宏一郎・杉浦 令淑

*本文は、 原稿を転載しています 原則